



OFICINA DE COMUNICACIONES Y PRENSA

BOLETIN DE PRENSA # 454

“Salud en Mi Barrio” atendió a más de 180 habitantes del sector Las Marías.

La descentralización de los servicios de salud que ofrece la Administración Municipal continua llegando a los rincones más vulnerables de Girón. En lo corrido de 2017 se han realizado 17 de estas jornadas.

En una nueva jornada de “Somos Salud en mi barrio” la comunidad de Las Marías asistió masivamente para beneficiarse no solo de servicios en salud, sino en jornadas de belleza y atención a las mascotas, entre otros.

Jenny Torres, asistente de la jornada, expresó su agradecimiento a esta iniciativa del alcalde John Abiud Ramírez Barrientos. “De verdad que es la primera vez que vemos un alcalde que se preocupa por llegar hasta acá y qué mejor que con los servicios de salud, muchas veces es difícil trasladarnos hasta el centro del municipio y hoy acá recibimos atención en oftalmología, vacunación, odontología entre otras, y gratis que es lo mejor de todo”.

“Salud en Mi Barrio” se realiza todos los sábados de ocho de la mañana a doce del medio día en diferentes sectores de Girón. Hasta el momento se han beneficiado más de 10 barrios y veredas del municipio en este 2017.

Jenny Uribe, Coordinadora de Salud Pública de Girón informó que: “Hemos realizado la atención a 180 ciudadanos, ha sido posible intervenir un número importante de mascotas, 43 vacunadas y 19 esterilizadas y con un amplio portafolio de servicios para el beneficio de la comunidad, de acuerdo a la política de descentralizar y acercar la salud a la comunidad”.

La próxima jornada será en Ciudadela Comfenalco, el sábado 17 de junio de 8:00 a.m. a 12:00 m. Los esperamos.

Con servicios de calidad al alcance de todos transformamos a Girón.

Junio 12 de 2017

Alcaldía de Girón

Nit: 890.204.802-6

<http://www.giron-santander.gov.co>

PBX 646 30 30, Dirección: Carrera 25 Nª 30 32 Parque Principal Girón - Centro
Horario de atención: lunes a viernes de 08:00 a.m. a 12:00 m. y de 02:00 p.m. - 06:00 p.m